
Gewaltereignisse sowie Alkohol- und Drogenmissbrauch an Schulen sorgt bundesweit immer 
wieder für Schlagzeilen. Ich möchte von der Verwaltung wissen, welche Erkenntnisse über die 
Situation an den Schulen der Stadt Halle vorliegen und wie viele der folgenden Vorkommnisse 
seit 2005 an welchen Schulen gemeldet wurden. 
 

1. Gewalt gegen Lehrer 
2. Gewalt unter Schülern 
3. Alkoholmissbrauch 
4. Drogenmissbrauch 

 
Gibt es Schulen, an denen sich diese Vorfälle häufen und wie ist die Entwicklung? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Beantwortung der Anfrage kann nur in Zusammenarbeit mit dem Landesverwaltungsamt, 
Abteilung Schulen vorgenommen werden. Die Verwaltung hat die Fragen dem 
Landesverwaltungsamt zugeleitet. Eine Rückantwort ist bis zum 12.5.2009 in Aussicht gestellt.  
 
Eine Beantwortung kann daher erst im Stadtrat Mai 2009 erfolgen. 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 
 
Herr Bauersfeld, CDU-Fraktion,  fragte, wann er eine Antwort auf seine Anfrage erhalten 
werde.  
 
Herr Kogge, Beigeordneter für Jugend, Schule, Sozia les und kulturelle Bildung,  wies auf 
den letzten Satz seiner Antwort hin. Eine Beantwortung erfolge bis zur Stadtratssitzung im Mai 
2009. 
 
 
Die Beantwortung der Anfrage erfolgt in der Stadtra tssitzung im Mai 2009. 
 


